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一 般 質 問 の 通 告 に つ い て
令和４年第１回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います)

1.学校給食セン

ターについて

【趣旨説明】

学校給食センターは、昭和５０年３月３１日に建設され、築４６年が経

過しています。現在は、「東大高保育園等新築工事」、「学校給食センター

新築工事」、「あおぞら園新築工事」をプロジェクトチームが中心となり進

められています。

令和４年１月４日の行政報告会において、「学校給食センター・東大高

保育園等の整備計画について」の報告がありました。その中で「学校給食

センターの施設整備（案）」が報告され、令和８年の供用開始に向けて、

設備概要と整備方針についての説明を受けました。

学校給食は、成長期にある児童生徒の心身の健全な発達のため、栄養バ

ランスのとれた豊かな食事を提供することにより、健康の増進、体位の向

上を図ることはもちろんのこと、食に関する正しい知識や望ましい食習

慣を身に付けさせることや食料の生産や食文化についての理解など、多

様な教育的意義を有しています。

そのため、安全・安心かつ栄養バランスのとれた魅力ある美味しい給食

の提供は不可欠であり、施設・設備や調理員の作業能力に配慮し、作業工

程表、作業動線図に沿った、正確かつ安全な調理が求められます。

そこで以下のとおり質問させて頂きます。

【質問事項】

①学校給食衛生管理基準への適合として、汚染作業区域・非汚染作業区

域・給食の排出および回収は別々の場所とし、明確に区分するとなって

いるが、具体的にどのように考えているのか。

②食物アレルギーの対応として、専用調理室を設けて対応するとなって

いるが、具体的にどのように考えているのか。

③食育への対応として、施設や調理場の見学、食の研修などに対応できる

見学スペースや会議室などを整備するとのことだが、具体的にどのよ

うなことを考えているのか。

④ＰＦＩ方式を活用して学校給食センターを整備した自治体もあるが、

本町の考えは。

⑤武豊町としてどのような給食センターを目指していくのか。


